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Wenn ich richtig gezählt habe, haben wir 33 Trainer im NLZ.

Das ist natürlich auch ein Kostenfaktor und ist der richtige Weg den wir gehen müssen.

Wenn wir in den nächsten Jahren mehr Profis nach oben bringen und damit auch Transfererlöse
erzielen werden, wird man sehen, dass es eine lohnende Investition war.
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